

## Gibt es noch intelligente Talkrunden?- Ja!

Das Hennefer Sofa ist der intelligente und lokale Talk im Theater mit Pit & Manfred Raderschad

(mk) Auf dem grünen Sofa im Kur-Theater Hennef konnten Pit und Manfred Raderschad nicht die Füße hochlegen. Ganz im Gegenteil, sie waren konzentriert und hielten fest ihre Fragekärtchen in der Hand. Lag es daran, dass die ausnahmslos weiblichen Gäste dieser Talkrunde alle hochkarätig waren, oder eher an deren attraktivem Erscheinungsbild?

Als ersten Gast baten die Moderatoren Uschi Yogeshwar auf die Bühne. Ihr Traum war es einmal Solistin in der Oper zu sein. Dann durchkreuzten ein nicht unbekannter Mann, Ranga Yogeshwar, vier Kinder, drei Katzen und ein Hund ihre Pläne. Das machte sie zu „Eine Frau für jede Tonart“. Jetzt singt sie jeden Tag etwas anderes. Neben Operette oder Kirchenmusik unterstützt sie z. B. den Madrigalchor der Musikschule Hennef bei seinem Jubiläumskonzert. Neben einer kleinen Improvisation, ein Vierzeiler für Pit Raderschad, singt sie an diesem Abend einen Popsong von Elton John, der keine Diskussionen über ihre wunderschöne Stimme zulässt. Wenn Uschi Yogeshwar nicht gerade singt, engagiert sie sich bei der Kinder- und Jugendstiftung Hennef. Die von dort mitgebrachten Adventskalender, die ihr Mann im Foyer signierte, fanden reißenden Absatz. Der Erlös kommt natürlich wieder der Stiftung zugute.

Nadine Schüller gewann die Goldmedaille bei den Europameisterschaften für Luftdruckwaffen 2006 in Moskau. Ihr Opa ist Gründungsmitglied des Warther Schützenvereins und somit wuchs sie praktisch mit der Hand am Abzug auf. Die 22-jährige gelernte Sport- und Fitnesskauffrau ist seit 11 Jahren Sportschützin, aber ein Jagdschein kommt für sie nicht in Frage; sie konzentriert sich lieber auf die winzige Zielscheibe, die sie im Liegen und in voller Ledermontur mit regelmäßiger Sicherheit trifft. Kaum zu glauben, dass sie



v.l.n.r. Eva Christiansen, Nadine Schüller, Pit Raderschad, Uschi Yogeshwar, Manfred Raderschad (hinten) beim „Hennefer Sofa“

auf dem Sofa so richtig nervös ist. Ruhiger wird sie, als sie dem Publikum die Arbeit mit ihrem Luftgewehr demonstrieren kann. Das Geschütz ist vor ihrem Auftritt mehrfach kontrolliert worden und enthält keine Munition. Nadine Schüller kommt auch lieber mit ihren sportlichen Erfolgen in die Schlagzeilen!

Als dritter Gast nimmt Eva Christiansen auf dem Sofa Platz. Sie ist ein echtes „Geistinger Mädchen“ und hat als Schülerin schon Kinokarten im Kur-Theater abgerissen. Dabei sollte es aber nicht bleiben. Heute ist sie Medien-Managerin der Bundeskanzlerin. Die studierte Volkswirtin arbeitet stark im Hintergrund, was sie immer wieder betont. Eine 80-Stunden-Woche kann und will sie mit einer kleinen Tochter auch gar nicht mehr bewältigen. So ver-

schaft sie sich zu Hause einen Überblick über die Presselage und arbeitet unterstützend und ergänzend für Angela Merkel. Details über das Leben ihrer Chefin verrät sie nicht, sie ist eben loyal, sonst käme sie in ihrem Beruf auch nicht weit. Aber die Brüder Raderschad wären nicht die Brüder Raderschad, wenn sie nicht immer über die Hintertür nachfragen würden. Ob sich die Kanzlerin in Stil- und Modefragen beraten lassen würde, wollten sie wis-

sen und ob sie sich denn als „Merkelflüsterin“ sehen würde. Viele Fragen, keine konkreten Antworten aber beste Unterhaltung. Das gibt es nur auf dem Hennefer Sofa!

Musikalisch wurde der Talk im Theater von der Band der Kopernikus Realschule umrahmt. Die elf Musiker und Musikerinnen fanden großen Anklang beim Publikum - auch sie zeigten, welch talentierte und interessante Menschen in Hennef zu Hause sind.